

Akmal handoyo (2013). Analisa Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Kejadian Malnutrisi Pada Balita di Yogyakarta. Karya Tulis Ilmiah. Program Studi Ilmu Keperawatan. Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Pembimbing: Titih Huriah., S.Kep., M.Kep.,Sp. Kom

INTISARI

Banyak faktor yang mempengaruhi kejadian malnutrisi, faktor-faktor tersebut dibagi menjadi dua penyebab yaitu penyebab langsung dan tidak langsung. Penyebab langsung malnutrisi seperti konsumsi makanan yang kurang, penyakit infeksi yang diderita anak, dan penyebab tidak langsung kejadian malnutrisi pada balita adalah pola asuh orang tua atau ibu yg merawat anaknya.

Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisa faktor-faktor yang berpengaruh terhadap kejadian malnutrisi pada balita di Kota Yogyakarta baik faktor penyebab langsung maupun tidak langsung. Jenis penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif dengan desain non eksperimental menggunakan pendekatan survey dengan kuesioner. Sampel responden pada penelitian ini diambil secara *consecutive sampling* yaitu semua balita akan di jadikan responden dikarenakan jumlah kasus balita malnutrisi yang terbatas sehingga didapatkan 35 responden setelah melakukan pengukuran *z-score* sebelumnya. Analisa data pada penelitian ini adalah analisis *univariat*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pola asuh orang tua dengan balita malnutrisi didapatkan nilai *mean* 53,95, sebagian besar orang tua memiliki pola asuh tinggi sebanyak 46 responden (76,7,9%). Konsumsi makanan berupa angka kecukupan asupan kalori per hari balita malnutrisi di Yogyakarta kurang sebanyak 53 balita (88,3%). Sebagian besar balita malnutrisi, di Yogyakarta mengalami penyakit infeksi sebanyak 37 orang (60%).

Kesimpulan yang di dapatkan peneliti dalam penelitian ini bahwa faktor langsung penyebab malnutrisi seperti konsumsi makanan dan penyakit infeksi berpengaruh terhadap kejadian malnutrisi pada balita di Yogyakarta. Dan saran peneliti untuk penelitian selanjutnya untuk tidak hanya melihat dari tiga faktor utama saja tetapi mungkin ada faktor-faktor lain yang dapat memepnagruhi kejadian malnutrisi pada balita.

Kata kunci: Malnutrisi, Pola Asuh, Penyakit Infeksi, Konsumsi Makanan